

学校だより 7月号

大阪市立阿倍野中学校

各学年の大きな行事が無事終わりました。
～修学旅行事後学習～文集作成のために作文を書きました。

最高の思い出～3年生修学旅行



一人一人が平和や四国の自然など、しっかり学習し、体験してきたことがうかがえる、とても良いものになっています。



友情の炎～1年生一泊移住



1年生 105名は、6月4日(月)・5日(火)に奈良県の「国立曾爾少年自然の家」で一泊移住を実施しました。山の活動(フォトコンテスト)、キャンドルファイヤー、野外炊飯などを通じて一人ひとりが役割を果たし、仲間との絆を深めることができました。

職場体験を通じて 2年生

いい笑顔、頑張る姿が多くな事業所で見られました。帰校後、みな達成感のある表情でいっぱいでした。



防災教育(土曜授業)6月16日(土)



阿倍野区の消防署、区役所、地域防災リーダーの皆さんにご協力いただき、全体での避難訓練のあと、1年生は防災研修、2年生は防災訓練(上写真)、3年生は救命救急講習を受けました。みんな真剣に取り組んでいました。

1学期末保護者懇談会

12日(木)～18日(水) 13:30より

生徒・担任・保護者の三者懇談です。今学期を振り返って学校生活の様子や学習面など、またご家庭や校外での生活についてお話しさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

日本語教室より



各母語教室で9月8日に行われる第14回ワールドトーク(多文化スピーチ大会)に向けて取り組んでいます。10月27日(土)第23回中国語弁論大会があります。中国にルーツのある生徒は参加できますので、興味のある人は日本語教室まで(しめきり:7月6日まで)

部活動 夏の練習に向けて

多くの部活動で夏の大会に向けての練習が始まっています。部活動を通じて、暑さや厳しさに負けない体力と気力を養ってください。ただし、暑い時期ですので、熱中症等が心配されます。体調には常に気をつけて練習に臨んでください。

保護者の皆様へ

6月14日(木)のオープンスクールに

69名ものご参観をいただきました。また、土曜授業や保護者説明会などへのご理解とご協力を賜り、ありがとうございました。1学期もあとわずかですが、よろしくお願ひいたします。

